

est l'un de nos meilleurs exportateurs. Le CCCE, du sigle qu'il prendra dans le jargon bureaucratique, se verra greffer une vingtaine de groupes consultatifs sectoriels. Ces groupes, qu'on appellera les GCSCE, seront également composés de membres du secteur privé, tant du monde des affaires que du monde syndical.

Le gouvernement attend beaucoup des hommes et des femmes qui acceptent de participer à cette structure de comités consultatifs du Commerce extérieur. Ces personnes vont travailler dur, et nous allons avoir souvent et grandement besoin d'elles pour des conseils. Il est donc dans mon intention que le nouveau système de comités consultatifs englobe le mandat de la Commission pour l'expansion du Commerce extérieur dans son propre mandat global.

Je veux exprimer ma grande appréciation à tous les membres de la Commission, qui ont volontairement donné de leur temps et de leurs conseils. J'ai écrit à chacun d'eux pour leur exprimer mes remerciements ainsi que ceux du gouvernement. Mais je voudrais rendre ici particulièrement hommage à Roger Hatch, le président de la Commission, qui a apporté une contribution toute particulière au commerce extérieur du Canada - à titre de président de la CECE et, avant cela, comme président de l'Association canadienne d'exportation, et, bien sûr, à titre d'auteur du "Rapport Hatch" sur la promotion du commerce. Roger, nous vous devons une fière chandelle.

L'an dernier, j'ai eu le plaisir de mettre en oeuvre un certain nombre d'initiatives de promotion du commerce. Une petite mesure qui semble avoir eu de grands résultats et avoir nettement répondu aux besoins de nos gens d'affaires a été l'établissement d'un centre d'information commerciale aux Affaires extérieures. Nous l'appelons Info Export.

Ce centre, auquel sont affectés plusieurs de nos délégués commerciaux, a pour tâche de fournir des renseignements et des conseils aux exportateurs canadiens actuels et éventuels. Info Export est véritablement ce qui vous attend à l'autre bout d'une ligne téléphonique gratuite. Les petites et moyennes entreprises de toutes les régions du pays peuvent ainsi obtenir gratuitement notre aide. J'ai inauguré Info Export il y a un an et six jours; depuis, mes délégués commerciaux ont répondu à quelque 16 200 appels téléphoniques. Permettez-moi de vous donner ce numéro. Composez le 1-800-267-8376, et nos opératrices sont là pour vous aider. Encore une fois, le numéro est 1-800-267-8376.

Le Carrefour des exportations 85 est une autre initiative commerciale et un grand projet pour mon Ministère. Pour cette activité, nous avons rappelé de leurs